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Anfrage 
der Abgeordneten Dr. Einem 

und GenossInnen 

an die Frau Bundesministerin für Bildung, Wissenschaft und Kultur 

Elisabeth Gehrer 

Das Erich Fried-Gymnasium in Wien 9. befindet sich in einem beklagenswerten Bauzustand. 

Dies wurde zuletzt im Rahmen eines Bezirksjugendparlaments im März 2005 von 

Schülerinnen und Schülern dieser Anstalt beklagt und mit Fotos dokumentiert. 

Aus diesem Grunde stellen die unterzeichneten Abgeordneten die folgende 

ANFRAGE 

1. Ist Ihnen der bauliche Zustand des Erich Fried-Gymnasiums in Wien bekannt? 

2. Halten Sie diesen Bauzustand den Schülerinnen und Schülern und den Lehrerinnen und 
Lehrern gegenüber für vertretbar? 

3. Wenn nein: Wann werden konkrete Maßnahmen der baulichen Sanierung dieser 

Bundesschule ergriffen werden? 

4. Gibt es einen Zusammenhang zwischen der auffälligen Vernachlässigung des 

Bauzustandes dieser Schule mit der Tatsache, dass sie nicht wie seinerzeit von der 
ÖVP gewünscht Franz Schubert-Gymnasium sondern Erich Fried-Gymnasium 
benannt wurde? 
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